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Les noms qui terminent en  « u » , « ue »

, « us », « ut »

    

    

Le son [y] à la fin d’un nom féminin s’écrit « ue ». Cependant les 
quatre noms féminins suivant se terminent avec « u » : Une bru (belle 
fille), la glu, une tribu, la vertu.…. 

Exemples : 
 Une vue, une verrue, une rue, une laitue
 Mais…Une bru, la glu, une tribu, la vertu.…. 

 

Le son [y] à la fin d’un nom masculin peut s’écrire de plusieurs 
manières : avec « u », « us », « ut », « ux ».  

Exemples : 
 Un tissu, un jus, un bahut, un flux,…. 
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Phonétiquement  [y]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins terminant  par le son [y]? 

Comment écrire les noms masculins terminant par le son [y]? 
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